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ÉCOLE LE PETIT PRINCE 
Commission scolaire des Draveurs 

44, rue de Juan-les-Pins, Gatineau (Québec)  J8T 6H2 
Tél. : 819 568-3777 – Télécopieur : 819 568-4441 

Adresse courriel : petitprince@csdraveurs.qc.ca 
Site internet : www.csdraveurs.qc.ca/petitprince 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Réunion du mercredi 23 janvier 2019 
 
 

Sont présents : 
Karine Ann Ciura - parent 
Anne-Marie Loiselle – parent 
Roxanne Pilon – parent 
Karine Renoux – parent 
Anik Rioux – parent 
 
Amélie Parisien - enseignante 
Craig McLellan - enseignant  
Sylvie Boisvert – enseignante  

Julie Racine – enseignante 
Sandra Roberge – représentante du service 
de garde 
Myriam Rioux – représentante du personnel 
professionnel 
 
Nathalie Barbe – directrice  
Caroline Matte - directrice adjointe par intérim 
Paul Loyer – commissaire

 
Sont absents:  
Caroline Proulx - parent , Julie Campeau – parent,  
Mélanie Boyer – représentante du personnel de soutien  

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance 

Le quorum est noté. La séance est déclarée ouverte à 19 h 04. 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Le point Révision budgétaire est ajouté entre le point 5. Parole au public et le point 6. La numération 
de l’ordre du jour est ajustée.  

Résolution no CE 14 23-01-19 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Roxane Pilon et appuyée par Sylvie Boisvert. 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Adoption du procès-verbal de la séance du 12 décembre 2018 

Quelques coquilles sont corrigées dans le procès-verbal. Celui-ci est adopté avec les correctifs.  

Résolution no CE 15 23-01-19 

Anik Rioux propose l’adoption du procès-verbal de la séance du 12 décembre 2018 et Sandra 
Roberge appuie. 

4. Suivi au procès-verbal 

Il n’y avait aucun suivi au procès-verbal  
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5. Parole au public 

Sans objet.  

6. Révision budgétaire 

Mme Barbe présente le budget révisé en expliquant chacun des revenus et des dépenses ainsi que 
des différentes mesures.  

 
Résolution  no CE 16 23-01-2019 

 
Anne-Marie Loiselle propose l’adoption du budget révisé et Julie Racine appuie. 

7. Plan de lutte 

Mme Matte présente  le climat scolaire positif pour prévenir la violence et l’intimidation ainsi que le 
document explicatif à l’intention des parents.  
 

Résolution no CE 17 23-01-2019 
 
IL EST PROPOSÉ par Anne-Marie Loiselle que le climat scolaire positif pour prévenir la violence et 
l’intimidation soit approuvé, Sandra Roberge appuie la proposition. 
 
La résolution est adoptée à l’unanimité.  

8. Expression des besoins 

Mme Barbe présente les besoins demandés en personnel pour l’année 2019-2020. 

9. Mise à jour projet aide aux devoirs 

Mme Matte présente les modifications aux services de l’aide aux devoirs. Les élèves du premier 
cycle recevront l’aide aux devoirs via l’organisme communautaire Saga Jeunesse.  

10. Projet éducatif 

Mme Barbe présente les étapes du projet éducatif.  

11. Règles de fonctionnement du service de garde 

Mme Roberge présente les modifications apportées aux règles de fonctionnement du service de 
garde pour l’année 2019-2020 

Résolution no 18 23-01-19 

IL EST PROPOSÉ par Sylvie Boisvert que les règles de fonctionnement du service de garde de 
2019-2002 soient approuvées, Craig Mclellan appuie cette proposition. 

12. Entrée progressive 

Mme Barbe et Mme Racine présentent le fonctionnement de l’entrée progressive du préscolaire pour 
l’année scolaire 2019-2020. Mme Loiselle demande de déposer l’aide mémoire sur le site de l’école.  

Résolution no 19 23-01-19 

IL EST PROPOSÉ par Karine Ann Ciura que le fonctionnement de l’entrée progressive soit 
approuvé. Roxanne Pilon appuie cette proposition. 
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13. Règles de conduite, mesures de sécurité et liste des interdits 

Mme Matte présente les règles de conduite, les mesures de sécurité et la liste des interdits pour 
l’année scolaire 2019-2020. Elle explique l’ajout du règlement concernant l’informatique.  

Résolution no 20 23-01-19 

IL EST PROPOSÉ par Craig Mclellan que les règles de conduite, les mesures de sécurité et la liste 
des interdits soient approuvées. Amélie Parisien appuie cette proposition. 

14. Semaine Persévérance scolaire 

Du 11 au 15 février 2018, ce sera la semaine de la persévérance scolaire. Les enseignants feront 
des activités afin de sensibiliser et motiver les élèves à la persévérance scolaire.  

15. Activités éducatives hors-horaire/locaux 

Sans objet.  

16. Mot de la direction 

 Mme Barbe confirme que les conférences aux parents auront lieu le 26 mars à l’école Du Vallon 
et le 30 avril à l’école Le Petit Prince.  

 Il y aura une modification à la signalisation au coin des rues Canne et Juan-les-Pins. De 7h30 à 
8h30, il sera interdit, de tourner à gauche sur Juan-les-Pins au lieu de 8h à 9h. 

 Mme Barbe explique le changement de personnel dans la classe de langage. Elle annonce 
également l’arrêt de travail d’une enseignante pour cause de maladie.   

 Mme Matte mentionne que les élèves participants au programme BOKS du service de garde, les 
acti-leader et les élèves bénévoles de l’école ont reçu des billets pour eux et un de leur parent 
pour aller voir les Olympiques de Gatineau le samedi 19 janvier 2019.  

17. Mot de la représentante au comité de parents de la CSD 

Sans objet, la réunion de janvier a été annulée.  

18. Mot du représentant de l’œuvre du Petit Prince (OPP) 

 Le parascolaire a commencé lundi cette semaine. La moitié des activités éclair ont été annulées 
par manque d’inscription.  

 L’OPP travaille fort pour amasser des fonds pour améliorer la cour d’école. 

 Le 27 avril, la vente de garage aura lieu. 

 Une prochaine soirée cinéma aura lieu d’ici la fin de l’année, une possibilité d’un cinéma 
extérieure.  

 Des informations concernant le défi têtes rasées viendront sous peu. 

19. Mot de la représentante de l’Organisme de participation des parents (OPPEPP) 

  La prochaine réunion est le 30 janvier . 

20. Mot des enseignants 

Un mot du préscolaire présenté par Julie Racine : 

 Ils sont présentement dans la thématique des châteaux, un thème populaire chez les élèves.  
 

Un mot du 1er cycle présenté par Craig Mclellan : 

 Les enseignantes de 1re année travaillent avec Mme Boisvenue afin de modifier le système 
d’émulation en utilisant que le positif.  

 Les élèves de 2e année continuent de concevoir des œuvres pour leur calendrier.  
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 Les élèves de 2e année travaillent le thème des animaux incluant une présentation. 

 M. Craig présente un projet d’épellation qu’il présentera à tous les enseignants de l’école.  
 

Un mot du 2e cycle présenté par Sylvie Boisvert : 

 Les élèves de 3e année sont dans les constructions, les ponts, les édifices. Ils feront une 
recherche et une tour en spaghetti. 

 Les élèves de 4e année travaillent le thème des passions.  
 
Un mot du 3e cycle présenté par Amélie : 

 Les élèves du 3e cycle pratiquent pour la dictée PGL. 

 Les élèves de 5e année ont bien hâte à leur classe de neige. 

 Les élèves de 6e année accueilleront un agent de la faune.  

21. Mot du personnel de soutien et du personnel professionnel 

 Myriam Rioux, l’orthopédagogue, travaille l’écriture et continue de travailler en décloisonnement 
avec les classes de 4e année.  

22. Mot de la technicienne en service de garde 

 Les parents ont répondu au sondage pour la semaine de relâche. Le service de garde sera fermé 
pour la semaine de relâche, car il y a moins de 35 inscriptions.  

23. Mot du commissaire 

 M. Loyer rappelle à Mme Barbe de lui remettre le formulaire pour projet pour le comité exécutif. 

24. Coups de coeur 

 Mme Barbe a un coup de cœur pour l’équipe, car tout le monde se met les mains à la pâte. 

 Mme Barbe apprécie tout le soutien offert par Mme Loiselle.  

 Sylvie Boisvert a un coup de cœur pour les élèves de 5e année qui apportent du soutien aux 
élèves de 3e année. 

 Les enseignants du 2e cycle ont un coup de cœur pour Suzanne Létourneau, bénévole de la 
bibliothèque, pour son club de lecture.  

 M. Craig remercie Mme Loiselle pour son aide à la fabrication des gâteaux dans une tasse. 

 M. Craig a un coup de cœur pour Mme Barbe pour son ouverture.  

 Mme Renoux donne un coup de cœur au déjeuner de Noël du service de garde.  

 M. Loyer remercie Mme Renoux d’être venue au coquetel offert par la CSD.  

25. Correspondance 

Sans objet 

26. Varia 

27. Levée de la réunion 

La séance est levée à 20h29 , proposée par Sandra Roberge et appuyée par Anne-Marie Loiselle. 

 

Caroline Matte 
Secrétaire 


